

学校だより 三和中 JUMP

三和中学校 184

三和中が平和を発信する場所であってほしい

沖縄の平和学習の主流は、戦跡や資料館、語り部などを通して平和を学ぶ「過去を知る平和学習」(戦跡と資料館)です。本校では総合的な学習の時間で、全学年「過去を知る平和学習」をメインに展開しています。(総合的な学習の時間テーマ 1年:平和と福祉、地域について学び、自己の生き方を考える 2年:生き方発見!チャレンジタイム~平和学習・職場体験学習を通して~ 3年:見つけよう自分の良さ自分の生き方を~平和学習・進路・修学旅行を通して~)

6月、本校では【平和月間】として、これまでの総合的な学習の時間での取組を基盤に、例年と少し取組を変え、未来志向で平和について考えようと、授業や生徒会で、平和学習を展開していきます。

横軸を各教科での学習として、授業で「平和」について考える学習、または平和について考える話をします。例えば、英語では平和についての例文を作成する、家庭科では戦時中の食事などを調べる、美術では沖縄戦の絵やイラストを鑑賞するなどです。縦軸を生徒会で平和について考える活動を行います。放送委員による詩の朗読、平和に関する曲の紹介、掲示委員による平和の掲示物作成、執行委員による復帰51年目に向けての平和宣言などです。

平和教育担当の美和子先生は“過去だけでなく、未来志向で生徒にこれから平和であるためにはどうしたらいいのか考える機会にしたい”とその意義を説明します。

今、世界で起こっている戦争・紛争、にも目を向け、生徒たちと一緒に考えていく、解決策を考える平和学習を展開していく予定です。「戦争の道を再び歩むな」プラス「新しい平和の道を世界の人と歩もう」へ・視点を少し変えた平和学習をこれから模索していきます。

イメージ	ジョン・レノン
想像してごらん(すぐできるよ)	天国も地獄もない
我々の上にあるのは	ただ青い空
人々は皆	今日の日を生きている
想像してごらん(難しいかな)	国境はなく
死ぬこともない	宗教もない
人々は平和に生きている	あなた方は言うかもしれない
お前は夢想家だと...	いや、私は一人ではない
きつと一つの日かあなた方も	私と一緒にいる
それと世界が一つになる	それを望んでいるんだ
想像してごらん(できるかな)	自分の所有物はない
欲も乾きもない	あるのはただ愛
すべての人が世界を分かち合	つて生きている

地区夏季大会対戦一覧

部活名・日時・場所・対戦校の順で表記

野球部 六月五日(日)十時頃 三和中学校にて 豊見城中学校

サッカー部 六月四日(土)十三時頃 豊見城陸上競技場 豊見城・兼城の勝者

ソフトボール部 六月四日(土)九時 与那原中学校にて 大里中学校

男子バドミントン部 六月四日(土)九時 潮平中学校にて 東風平中学校

女子バドミントン部 六月四日(土) 三和中学校にて 糸満中学校

※バドミントンは、四日(土)は団体戦すべての試合 五日(日)は個人戦ベスト8まで決める

男子バスケットボール部 六月四日(土)九時 具志頭社会体育館にて 高嶺中学校

女子バスケットボール部 六月四日(土)十四時頃 豊見城中学校にて 南風原中学校

※選手激励会各部決意発表



